



Château La Mission Haut-Brion 2010

Ce La Mission Haut-Brion 2010 est un pessac-léognan incroyablement réussi, car il n'est dominé ni par l'alcool, ni par une grande douceur, contrairement aux autres vins de ce millésime. Il est resté parfaitement fidèle à son style et séduit ses consommateurs avec un arôme intense de cabernet. En bouche, le La Mission 2010 semble un peu plus volumineux qu'à l'accoutumée et s'achève sur une longue finale franche. Un excellent vin complexe qui a du potentiel pour les 30 prochaines années.

Producteur	Château La Mission Haut-Brion
Type d'article	Vin rouge
Pays	France
Région	Graves
Sous-région	Pessac-Léognan
Appellation	AC
Millésime	2010
Format	75 cl
Alcool	15.0 %
Température de consommation	16° - 18°
Conservation	jusqu'en 2045
Cépages	Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc
Information sur les allergies	Contient des sulfites
Numéro d'article	277260
Accord mets et vins	Gibier, Volaille, Fromage, Plats mijotés, Plats de poisson raffinés
Avis	Falstaff 100/100 Robert Parker 100/100 Vinous 98/100 Decanter 97/100 Wine Enthusiast 97/100 Wine Spectator 97/100 Jancis Robinson 18.5/20 Vinous (Kopie) 98/100



Vinification





L'élevage est réalisé à 75% en barriques neuves pendant deux ans.

Terroir

Le vignoble du Château La Mission Haut-Brion se trouve sur les communes de Talence et de Pessac, à quelques kilomètres au sud-ouest de Bordeaux. Il fait partie de l'appellation Pessac-Léognan et se situe au nord du vignoble des Graves de Bordeaux. Le domaine se trouve en face du Château Haut-Brion et partage avec lui la grande terrasse de beaux galets, appelée Haut-Brion sur les cartes et documents anciens.

Histoire

Autrefois rival et aujourd'hui partenaire du premier cru Haut-Brion et fleuron du Pessac-Léognan, il est quasiment aussi haut classé que son frère. Cette légende du vin est installée au cSur de Talence, une commune limitrophe de Bordeaux coupée en deux par la ligne de train qui relie Bordeaux à Lisbonne. Le domaine de Château La Mission Haut-Brion a été fondé au XVIIe siècle par l'ordre des Lazaristes de Bordeaux. De nos jours, il est absolument hors classe en matière de rang et de qualité.

